

## VTB-Volleyballer sind wieder dran!

Die Volleyball-Herrenmannschaft des VTB konnte durch zwei Heimsiege am letzten Wochenende den Kontakt zum Mittelfeld der Tabelle in der Landesliga wieder herstellen. Mit dem Sieg gegen die VSG Ammerland III konnte man vorher nicht unbedingt rechnen. In dieser Form ist der angestrebte Klassenerhalt sicherlich wieder realistisch. Mehr als erfreulich ist auch die Tatsache, dass der VTB-Damenmannschaft auf dem Weg zur Meisterschaft und zum Aufstieg in die Landesliga durch zwei weitere Heimerfolge ein großer Schritt dorthin gelungen ist.

[Pressebericht der NWZ vom 14.12.2011](#)

Veröffentlicht am:

10:13:23 14.12.2011 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)